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PEDIDO DE INFORMES

La Cámara de Diputados vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través del
Ministerio de Salud, el Ministerio de Justicia y Derechos Humanos y el
CUDAIO, Centro Único de Ablación e Implantes de Órganos, informe:

)

Los motivos por los cuales en el ámbito de la provincia de Santa Fe no
se estarían realizando desde hace meses análisis de histocompatibilidad
a pacientes sin cobertura de obra social.
El estado de la provisión de reactivos por parte del organismo nacional
INCUCAI para la realización, a través del CUDAIO, de análisis de
histocompatibilidad a pacientes sin cobertura de obra social.
Si el CUDAIO, o en su defecto el Ministerio de Salud, ha iniciado
sumario interno para investigar la presunta incompatibilidad de funciones
de la profesora Adriana Scollo, designada por esta administración como
Asistente Técnica del organismo y simultáneamente socia de uno de los
laboratorios habilitados por el CUDAIO para efectuar estudios de
histocompatibilidad.
Si el CUDAIO ha tomado cuenta de la denuncia por "Usurpación de
Título" que pesa sobre la funcic;mariapública profesora Adriana Scollo,
en trámite ante el Juzgado Correccional N° 2 de los Tribunales de la
ciudad de Rosario y el dictamen de la Dirección de Asuntos Jurídicos del
Ministerio de Salud que oportunamente impidió, por no contar con título
universitario correspondiente de Médico, Biólogo o Bioquímico, aspirar a
cargos de Jefe de Laboratorio, tanto en ámbitos oficiales como privados.
Si el Instituto Médico Legal de la ciudad de Rosario ha tomado debida
cuenta de las denuncias que pesan sobre la profesora Adriana Scollo
sobre "Usurpación de Título" y si estudios firmados por la citada son
antecedidos por el título de bióloga.
Si los datos que figuran en la página del INCUCAI bajo el listado
"Integrantes asociados al organismo jurisdiccional de ablación e
implante" correspondientes a la provincia de Santa Fe, donde Adriana
Isabel Scollo figura con el título de Bioquímica fueron suministrados por
el CUDAIO.
Si ante la trascendencia pública del caso ha tomado cartas en el asunto
la Dirección Provincial de Anticorrupción y Transparencia del Ministerio
de Justicia y Derechos Humanos.
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FUNDAMENTOS

CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Señor Presidente :

El Centro Único de Ablación e Implante de Órganos (Cudaio) no realizó en los últimos
seis meses ningún ,estudio de histocompatibilidad, teniendo en cuenta que este
análisis es indispensable para que una persona que necesita un trasplante ingrese en
la lista de espera dellncucai.

Existen en la actualidad 20 pacientes que aguardan desde hace meses poder entrar
en la nómina para recibir un órgano

Estos análisis se realizan a un costo de $ 600 en laboratorios privados pero sólo
pueden acceder las personas con obra social ya que los carenciados deberían
realizarlos a través del Cudaio.

El Dr. Guillermo García, titular del CUDAIO,manifestó ante medios peridísticos la falta
de reactivos para realizar estos estudios mientras que el vicepresidente dellncucai,
Dr. MartínTorres remarcó que esta entidad envió reactivos en marzo pasado
desligandose de la responsabilidad por la falta de insumos en nuestra provincia.

Según una investigación llevada adelante por el DiarioCrítica la Prof. en Biología
Adriana Scollo, asistente técnica del Cudaio designada por la gestión de gobierno de
Hermes Binner, es socia de uno de los laboratorios privados habilitados por el Cudaio
llamado Diagnóstico Molecular y Forense SRL y donde sí se realizan estos estudios.

I '

A su vez la funcionaria ante citada fue denunciada por usurpación de título, en este
acaso de Bióloga para acceder a la titularidad del Laboratorio y la misma admitió ante
el mismo antes citado haber comunicado al Ministrode Salud, Dr. MiguelCappiello, de
toda esta situación antes de ser nombrada por este en mayo pasado.

Según relata la crónica periodística publicada por el Suplemento Santa Fe del Diario
Crítica del domingo 21 de setiembre "el Centro Único de Ablación e Implante de
Órganos (Cudaio) no realizó en los últimos seis meses ningún estudio de
histocompatibilidad. Este análisis es indispensable para que una persona que necesita
un trasplante ingrese en la lista de espera dellncucai. Los 20 pacientes rosarinos que
aguardan desde hace meses poder entrar en la nómina para recibir un órgano oyeron
en Santa Fe una sola respuesta: "No hay reactivos para realizar esos estudios". En
ese punto se cruzan dudas y misterios sobre el destino final de esos insumos, al que
se agregan también una funcionaria acusada de usurpar un título universitario,
denuncias judiciales cajoneadas, y descontrol en un organismo en el que desde
adentro nadie puede rebatir las sospechas".
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CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

"En los últimos seis meses, el Hospital Centenario acumuló 20 pedidos de trasplante
~ue aún no fueron atendidos p'orel Cudaio porque allí argumentan no tener los
¡nsumos necesarios. "Hace oChoaños que espero un riñon y recién hace tres meses
fui al Cudaio para que me saquen sangre. Me dijeron que el resultado del estudio iba a
estar en quince días, pero cada vez que llamo me responden que todavía no está
terminado porque no tienen reactivos" relató a ese medio una de las pacientes en lista
de espera..

"Esos análisis se denominan HLA,yen un laboratorio privado tienen un costo de unos
600 pesos. Pero allí van sólo los pacientes que tienen obra social. Quienes no pueden
solventar ese estudio deberían (en teoría) ser atendidos en el Cudaio, algo que no
ocurre desde hace tiempo" continúa la crónica.

"GuillermoGarcía, director del organismo provincial,confirmó las demoras y aclaró
que cuando se hizo cargo en mayo pasado de esa institución ya no había kits de
reactivos para realizar los HLA.Desde la oficina de prensa dellncucai aseguraron a
este medio que esos kits de insumos se enviaron tanto durante 2007 como también en
marzo de este año. Además, al consultar si sabían allí por qué faltan insumos en
Santa Fe, el vicepresidente dellncucai, MartínTorres, pidió trasladar esa pregunta al
titular del Cudaio" explica el medio.

"García no pudo explicar qué ocurrió antes de mayo con los insumos ni por qué no se
hicieron los estudios. "Desconozco la situaCión':,señaló. Tampoco pudo arrojar luz
sobre otra de laspresuntasirregularidadesque existenen el Cudaio:una de las
responsables del ente, AdrianaScollo,es titularde unode losdos laboratorios
privadosde Rosarioquesí están realizandoesosestudios"indica.

En este mismo sentido, el Concejo Municipal de la ciudad de Venado Tuerto está
evaluando un Proyecto de Resolución donde se formulan preguntas similares, ante la
existencia de pacientes de esa ciudad sin posibilidad de acceso a los mencionados
estudios de histocompatibilidad.

Por lo expuesto, solicitamos a nuestros pares la aprobación del presente Proyecto de
uniq:l~ión.
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